



# まんかい



2年生学級通信  
 No.11 9月25日  
 熊澤 伸之助

## 「えがお」の運動会!



いよいよ運動会です。「50m~全力!最後まで走り切れ!」「山岡ハリケーン」「エイサー」の低学年での種目はもちろん、パフォーマンスの練習にも一生懸命取り組んできました。どの競技も実行委員が中心となって、あいさつ、めあて、振り返りと自分たちで進めようとしていました。どの子も一生懸命練習に取り組む様子は、見ていてとても気持ちがよかったです。

ぜひどの競技も、最後まで頑張る2年生の姿を見ていただけたらと思います。温かいご声援よろしくお願いします。

## がんばる姿をみせる2年生を目指して...

2年生では、授業前に準備をしよう、時間貯金を貯めようということで、みんなで時間前に学習の準備をする取り組みをしました。

いっしょけんめいがんばるすかたをみせる2年生  
 ~テキパキ・よいしせい~

	9/14	15	16	17	18	23	24	25
しゅんぴ		26人	13	22	27人	26人		
しかんちんきん		0	0分	-2分	+2分	+1分30秒		
しゅんぴ		26人	24人	23	25人	24人		
しかんちんきん		±0分	0分	0分	-2分	0分		
しゅんぴ		27人	25人	25人	25人			
しかんちんきん		-1分30秒	-2分	+10分30秒	+10分30秒			
しゅんぴ	23人	24人	25人	25人	13人	25人		
しかんちんきん	0	-4分30秒	+30分	0分	0分	-1分		
しゅんぴ	9:55	9:9	8:48	8:00	10:33	10:32	10:10分30秒	
しかんちんきん	26人	25人	20人	20人	21人	23人	21人	
しかんちんきん	-3分	0	0分	0分	0分	-1分	-1分	

時計やタイマーをみて「もうすぐ始まるよ。」と声をかけてくれる子や、「次は体育だけど、そのあと算数だから用意しておこう。」と見通しをもって準備している子もいました。

運動会に向けて、競技だけでなく学級での取り組みも頑張ることができました。最近では給食の配膳がとても手際よくなってきました。日に日に丁寧に早く、みんなで協力して用意する姿にお手本の姿を感じます。